

平成27年産葉たばこ種まき及び振興大会



1 月15日に南大隅町根占JA育苗施設で平成27年産葉たばこ種まき及び振興大会が開催されました。

葉たばこ耕作者、錦江町長、錦江町議会議長、その他関係者約40名で今年作付する葉たばこの種まきを行いました。

昨年は途中までは順調な生育で前期の収穫も行われていましたが、相次ぐ台風の接近上陸の影響で収量が減少し、厳しい販売結果となり、今年こそは「早作早進」に努め、気象災害にも負けない作柄となるように生産者をはじめ関係者一同強く祈念しながら播種作業を行いました。

人権擁護委員の紹介



平成27年1月1日付で、牧原剛さん（山下自治会）が人権擁護委員に委嘱されました。

人権擁護委員は、県人権擁護委員連合会又は、各地元の協議会として、法務局とともに様々な活動を行っています。

また、人権に関する相談にも応じており、相談は無料で秘密は固く守られますのでお気軽にご相談ください。

牧原さん以外に、錦江町の人権擁護委員は岩崎勝子さん（神川自治会） 大山知巳さん（京町自治会）です。

錦江



暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

トピックス

祝・春の祭典金賞受賞

1 月17日（土）、鹿児島市宝山ホールにて行われた、第48回鹿児島県中学校音楽コンクール「春の祭典」合唱の部に、本町から、田代中学校2年生18名が出場しました。昨秋から練習を重ね、文化祭、町音楽発表会を経て、宝山ホールの舞台に立ち、一人一人がこれまでの練習の成果を発揮し、美しいハーモニーを奏で見事、「金賞」を受賞しました。



祝・第8回肝属地区強化大会優勝

1 月10日に肝付町体育館で行われた第8回肝属地区強化大会Bクラスにおいて、たしろバレーボールスポーツ少年団が優勝しました。

予選を難く通過しましたが、準決勝では苦しい試合展開となり、危ない場面もありました。持ち前のチームワークで乗り切り、そのままの勢いで決勝戦は相手を圧倒する勝ち方で優勝しました。なお、大会最優秀選手には、攻撃の中心である宮園竜平君（田代小6年）が選ばれました。

